

Surge para estandarizar los conceptos y permitir una mejor lectura de la independencia de datos, lo que permitirá que se ubique a cada usuario de una base de datos en función de su relación con ella, ya que no todos poseen la misma visión, aunque los datos almacenados son únicos.

En 1972, este comité produce un reporte provisional, seguido por otro final, en 1977, el cual divide la vista de sistema —destacada por CODASYL— en vista de empresa y de almacenamiento, que es lo que actualmente se conoce como:

- Nivel externo.
- Nivel conceptual.
- Nivel interno.

Reinosa, E. J., Maldonado, C. A., Muñoz, R., Damiano, L. E., & Abrutsky, M. A. (2012). *BASES DE DATOS*. Buenos Aires: Editor Argentino.